

Les 5 antiterroristes parcourent aujourd'hui des centres de missions socialistes au Venezuela



La Havane, 6 mai (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis visitent aujourd'hui des Bases de Missions Socialistes dans l'État de Miranda, au Venezuela, dans le cadre de la visite qu'ils réalisent dans ce pays.

René González, Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et Fernando González reçoivent des informations sur ce programme social et d'autres qui ont pour but de porter les services essentiels aux endroits de pauvreté extrême.

Au cours de la journée, les 5 Cubains, accompagnés de leurs proches, assisteront à Caracas à une conférence à l'Université Militaire Bolivarienne du Venezuela, au Fort Tiuna.

Hier, les antiterroristes cubains ont reçu des mains du président Nicolás Maduro l'Ordre « Libertadores y Libertadoras de Venezuela, de première classe et ils ont participé au programme hebdomadaire de radio et de télévision du chef de l'État vénézuélien.

Parmi d'autres activités au Venezuela, les 5 ont reçu également l'hommage de l'Assemblée Nationale où les parlementaires ont relevé les qualités humaines de nos compatriotes qu'ils ont qualifiés de Héros de la Patrie, telle que l'a conçue le libérateur Simón Bolívar.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55087-les-5-antiterroristes-parcourent-aujourd'hui-des-centres-de-missions-socialistes-au-venezuela>



Radio Habana Cuba